
 

 

Ata n° 82  

II Reunião do Conselho Distrital – 13 de dezembro de 2020  

 

Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, realizou-se a segunda reunião 

do conselho distrital para o ano leoístico dois mil e vinte/dois mil e vinte e um do 

Distrito LEO LD-8, de forma online via plataforma Zoom, devido a pandemia do novo 

coronavírus. Estavam presentes os seguintes membros que compõem o conselho 

distrital: C.LEO Willian Vicente Wesendonck, presidente do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Cleverton Moreira de Camargo, vice-presidente do Distrito LEO LD-8; C.LEO Maria 

Eduarda de Almeida, segunda vice-presidente do Distrito LEO LD-8, C.LEO Dianne 

Bolfe, secretária do Distrito LEO LD-8; C.LEO Franciâne Rúbia Corti, tesoureira do 

Distrito LEO LD-8; C.LEO Marina Beuter, coordenadora da região A; C.LEO Ederson 

Ariatti Coelho, coordenador da região B; C.LEO Jonathan Willian Marcondes, 

coordenador da região D; C.LEO Talita Martini Rissi, presidente do LEO Clube Alpha 

Faxinal dos Guedes; C.LEO Caroline Frey, presidente do LEO Clube Alpha Iraceminha; 

C.LEO Natália Tais Keppel, presidente do LEO Clube Alpha Pinhalzinho; C.LEO Ketlin 

Aparecida Cassanelli, presidente do LEO Clube Ômega Abelardo Luz; C.LEO Eduarda 

Costa, presidente do LEO Clube Ômega Campo Erê; C.LEO Thalyta de Matos, presidente 

do LEO Clube Ômega Capinzal/Ouro; C.LEO Taiane Bruna Tecchio, vice-presidente do 

LEO Clube Ômega Concórdia Vila São Miguel Renovação, representando a presidente 

através de procuração anexa à esta ata; C.LEO Flávia Cristina Stein, presidente do LEO 

Clube Ômega Cunha Porã; C.LEO Gustavo Eduardo Moretto, presidente do LEO Clube 

Ômega Faxinal dos Guedes; C.LEO Lucielly Chaves, presidente do LEO Clube Ômega 

Fraiburgo; C.LEO Eduarda Cadore, presidente do LEO Clube Ômega Guaraciaba; C.LEO 

Gustavo Luiz Drescher, presidente do LEO Clube Ômega Iraceminha; C.LEO Thalia Lima 

Ferreira, presidente do LEO Clube Itapiranga; C.LEO Rodrigo Augusto Genesini Siqueira, 

presidente do LEO Clube Ômega Maravilha; C.LEO Vinicius Luiggi Cemin, presidente 



 

 

do LEO Clube Ômega Mondaí; C.LEO Márcia Cristiane Sales, presidente do LEO Clube 

Ômega Monte Carlo; C.LEO Carla Guillante, presidente do LEO Clube Ômega 

Pinhalzinho; C.LEO Djonison Felipe Bertollo, presidente do LEO Clube Ômega São José 

do Cedro; C.LEO Alana Karolyne Dametto dos Santos, presidente do LEO Clube Ômega 

São Lourenço do Oeste; C.LEO Adryel Vinicius Kreutz, presidente do LEO Clube Ômega 

Saudades; C.LEO Eduarda Dedonatti Garghetti, LEO Clube Ômega Seara Centenário; 

C.LEO Felipe Peretti, presidente do LEO Clube Ômega Videira Cinquentenário; C.LEO 

Pedro Henrique Cavalheiro Furlan, presidente do LEO Clube Ômega Xanxerê. Ainda, 

encontravam-se presentes os membros consultivos do Distrito LEO LD-8, sem direito 

a voto: CaL Leoni Haugg de Conto, assessora LEO do Distrito LEO LD-8; C.LEO Djanaina 

Amanda Manfrin, secretária adjunta e assessora de arte e cultura do Distrito LEO LD-8; 

C.LEO Heloísa de Bortoli Milani, segunda secretária do Distrito LEO LD-8; C.LEO Julia 

Guillante, segunda secretária e assessora de divulgação do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Rubiane Bertó, segunda tesoureira do Distrito LEO LD-8; C.LEO Ana Cláudia Albrecht, 

assessora de campanhas do Distrito LEO LD-8; C.LEO Mateus Augusto Schabarum, 

assessor de esportes e irmanação do Distrito LEO LD-8; C.LEO Julia Gelati, assessora de 

estatística do Distrito LEO LD-8; C.LEO Caroline Martini, assessora de eventos do 

Distrito LEO LD-8; C.LEO Jair Alba Júnior, assessor de informática do Distrito LEO LD-8; 

C.LEO Jordana Alexius Martini, assessora de instrução leoística do Distrito LEO LD-8; 

C.LEO Airton Kirschner Junior, assessor de LEO alpha do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Stéfany Caroline Cabral Gomes, assessora de marketing do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Kelly Cristina Gasperin Fontana, assessora de preparação de liderança do Distrito LEO 

LD-8; C.LEO Vanessa Uberti, assessora de protocolos do Distrito LEO LD-8. Dando início 

a segunda reunião do conselho distrital do Distrito LEO LD-8, o presidente, C.LEO 

Willian Vicente Wesendonk, prescindiu o trabalho do mestre de cerimônias e destacou 

a presença das autoridades e, em seguida, convidou o C.LEO Jonathan Marcondes para 

que realizasse a invocação a Deus. Em sequência, convidou a todos para que em 



 

 

posição de respeito e observando suas telas entoassem a primeira estrofe e estribilho 

do hino à bandeira. Em seguida, o presidente convidou as CC.LEO Dianne Bolfe e 

Djanaina Amanda Manfrin, secretária e secretária adjunta do Distrito LEO LD-8, para 

fazerem seus informes. A secretária, C.LEO Dianne, fez a leitura da ata número setenta 

e oito, o presidente colocou em apreciação e votação, sendo aprovada por 

unanimidade. Em seguida, a secretária, C.LEO Dianne, fez a leitura da ata número 

oitenta e um, o presidente colocou em apreciação e votação, sendo aprovada por 

unanimidade. Ato contínuo, a secretária adjunta, C.LEO Djanaina apresentou o quadro 

associativo e as atividades realizadas pelo gabinete no primeiro trimestre. Logo após, 

o presidente convidou a C.LEO Ana Cláudia Albrecht, assessora de campanhas do 

Distrito LEO LD-8, para apresentar o projeto para subsídio da Fundação de Lions Clube 

Internacional, onde os oito clubes participantes farão uma contrapartida de duzentos 

e cinquenta reais (R$250,00) e o Distrito LEO LD-8 custeará um mil, setecentos e 

cinquenta reais (R$1.750,00). O projeto foi endossado pelo presidente e aprovado por 

unanimidade. Em seguida, o presidente convidou a tesoureira do Distrito LEO LD-8, 

C.LEO Franciâne Rubia Corti, para que desempenhasse suas funções. A tesoureira 

distrital apresentou a nova previsão orçamentária, explicando sobre os valores do 

subsídio da Fundação de Lions Clube Internacional. O presidente colocou a previsão 

orçamentária em apreciação e votação, a mesma foi aprovada por unanimidade.  Em 

seguida, a tesoureira distrital convidou a C.LEO Schayane Golzer, secretária da 

comissão de finanças do Distrito LEO LD-8, para fazer a leitura da ata da comissão. O 

presidente colocou a ata em apreciação e votação, sendo aprovada por unanimidade. 

Dando continuidade, a tesoureira distrital apresentou o balancete trimestral, onde 

constam quarenta e dois mil, quinhentos e setenta e três reais e setenta e um centavos 

(R$42.573,71) de receitas, e sete mil, trezentos e vinte reais e sessenta centavos 

(R$7.320,60) de despesas. Totalizando cinquenta e um mil, quatrocentos e noventa e 

nove reais e setenta e um centavos (R$51.499,71) no saldo total do primeiro trimestre. 



 

 

Dando sequência, o presidente convidou os Assessores LEO do Distrito LEO LD-8 para 

que fizessem o uso da palavra. Logo após, o presidente convidou a coordenadora da 

região A, C.LEO Marina Beuter para fazer o uso da palavra, que apresentou o total de 

visitas feitas na região A, sendo quatorze visitas oficiais e trinta e seis reuniões oficiais 

e informais com os presidentes dos clubes. Em seguida concedeu a palavra ao 

coordenador da região B, C.LEO Ederson Ariatti Coelho, que explanou sobre o trabalho 

realizado com os clubes no primeiro e segundo trimestre. E posteriormente convidou 

o coordenador da região D, C.LEO Jonathan Willian Marcondes para que fizesse o uso 

da palavra, o mesmo apresentou os resultados das visitas feitas aos clubes no primeiro 

trimestre, agradecendo também aos companheiros e clubes pela receptividade e 

dedicação. Dando sequência, o presidente passou a palavra para a C.LEO Djanaina 

Amanda Manfrin, assessora de arte e cultura do Distrito LEO LD-8, que apresentou o 

resultado das propostas realizadas no primeiro trimestre. E ainda, fez a divulgação do 

ganhador da proposta “O LEO é tão tudo”, sendo o LEO Clube Ômega Capinzal/Ouro. 

Em seguida, o presidente convidou a C.LEO Ana Cláudia Albrecht, assessora de 

campanhas, para que fizesse o uso da palavra, a mesma apresentou os resultados da 

sua pasta e finalizou parabenizando todos os clubes e diretores de campanhas pelas 

cento e cinquenta e sete campanhas realizadas no primeiro trimestre. Ato contínuo, o 

presidente passou a palavra para a C.LEO Julia Gelati, assessora de estatística, que 

apresentou os gráficos com quadro de associados alpha e ômega e tempo de 

movimento. Dando sequência, o presidente convidou o assessor de informática, C.LEO 

Jair Alba Junior, para que falasse sobre a sua pasta, o mesmo explanou sobre a 

plataforma G Suite, e informou que a migração vai ocorrer no início de janeiro. Logo 

após, o presidente passou a palavra para a C.LEO Jordana Martini, assessora de 

instrução leoística, que explanou sobre o trabalho realizado durante o primeiro 

trimestre, apresentando também os resultados do primeiro concurso distrital de 

instrução leoística. Dando sequência, o presidente passou a palavra para o assessor de 



 

 

LEO alpha, C.LEO Airton Kirschner Junior, que explanou sobre as visitas realizadas aos 

clubes alpha e também apresentou os resultados das atividades propostas pela sua 

pasta. Dando sequência, o C.LEO Willian Vicente Wesendonck, presidente do Distrito 

LEO LD-8, passou a abordar os assuntos de pauta. Primeiramente, passou a palavra 

para o past-presidente imediato e presidente do comitê de honra, C.LEO Adelar Klein, 

que repassou sobre o evento Despertar, que ocorrerá nos dias vinte e três e vinte e 

quatro de janeiro, informou, também, que as inscrições estão abertas até o dia vinte e 

três de dezembro. Em seguida, o C.LEO Willian Vicente Wesendonck, presidente do 

Distrito LEO LD-8, reiterou que os Jogos Anuais de LEO Clubes (JALC) e Jogos Anuais 

de LEO Alpha (Jalpha), estão cancelados devido a pandemia. Também, ressaltou que 

as conferências do distrito e do distrito múltiplo terão como tema “brasilidade”. Ainda, 

o presidente informou que o SAC D8 já está funcionando. Por fim, o presidente 

compartilhou que está em conversa com os Lions Clube Xaxim, Lions Clube Piratuba e 

Lions Clube Tunápolis/Santa Helena, para a formação de núcleos de LEO. Dando 

sequência, o presidente, C.LEO Willian Vicente Wesendonck, convidou para fazer o seu 

pronunciamento: os assessores LEO do Distrito LEO LD-8, CaL Leoni Haugg de Conto 

e CL Pedro José de Conto; o CL Rid Eloi Zatta, governador do Distrito de Lions LD-8; o 

vice-presidente do Distrito LEO LD-8, o C.LEO Cleverton Moreira de Camargo; a C.LEO 

Tays Guimarães, presidente do Distrito Múltiplo LEO LD; e, por fim, o presidente 

convidou o coordenador de Santa Catarina, C.LEO Adelar Klein para o seu 

pronunciamento. Dando sequência, ao declarar jaula aberta, o C.LEO Willian Vicente 

Wesendonck, presidente do Distrito LEO LD-8, passou a palavra para o C.LEO Rodrigo 

Augusto Genesini Siqueira, presidente do LEO Clube Ômega Maravilha, que 

parabenizou os clubes que irão participar do projeto de subsídio e convidou os 

presidentes a pesquisarem outros meios de angariar fundos na esfera estadual e 

federal. Então, o presidente distrital agradeceu a todos os presentes, desejou um feliz 

natal e um feliz ano novo, e com uma calorosa salva de palmas encerrou a segunda 



 

 

reunião do conselho distrital do Distrito LEO LD-8 do ano leoístico dois mil e vinte/dois 

mil e vinte e um.  Sem mais assuntos a serem tratados, eu, Dianne Bolfe, secretária do 

Distrito LEO LD-8, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por 

mim e pelo C.LEO Willian Vicente Wesendonck, presidente do Distrito LEO LD-8.   
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Presidente do Distrito LEO LD-8 
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Secretária do Distrito LEO LD-8 
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